

Als er etwa eineinhalb Jahre später nach Weimar heimkehrt, legt er die meisten seiner offiziellen Aufgaben nieder, um sich wieder seiner Kunst zu widmen.

MEIN LIEBER JOHANN,  
WANN WIRD DENN  
ENDLICH DEIN FAUST  
FERTIG?

ein Jahr später bekommen sie einen Sohn, den sie August nennen. Das Paar lebt unverheiratet zusammen und die feine Weimarer Gesellschaft ist empört. Christiane kümmert sich um Kind und Haus, zu Festen oder Empfängen wird sie nicht eingeladen.

BESTIMMT NICHT,  
BEVOR DU WILHELM TELL  
FERTIG SCHREIBST.



1788, er ist noch nicht lange zurück, trifft er die 23-jährige, aus armen Verhältnissen stammende Christiane Vulpius. Zwischen den beiden entwickelt sich eine Liebesbeziehung und

Als sie nach 18 Jahren wilder Ehe schließlich heiraten, ist August bereits 16 Jahre alt.

Zehn Jahre später stirbt Christiane. In den verbleibenden Jahren fühlt